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						Wir sind umgezogen! / We've moved!

						 

						Wichtige Informationen für unsere Kunden:
Die meconet e.K. verabschiedet sich nach fast 30 Jahren aus dem Massengeschäft der Elektronik und überlässt das undankbare Kistenschieben gerne anderen! Wir sind umgezogen um und haben uns komplett neu aufgestellt, ab sofort erreichen Sie uns unter:
Important information for our customers:
meconet e.K. is saying goodbye to the mass electronics business after almost 30 years and is happy to leave the thankless box pushing to others! We have moved and have completely repositioned ourselves. From now on you can reach us at:

meconet e.K. 
Eiserntalstr. 133
57080 Siegen
Tel.: +49 (0)271 7030870
Mobile: +49 (0)171 7707152

Zum Onlineshop / To the Online shop:  shop.meconet.de

Die meconet e.K. wird in Zukunft nahezu keine aktive Elektronik mehr verkaufen (nur noch Abverkauf von Lagerware und ganz ausgewählte Dinge)! Wir richten uns komplett auf Antennen und HF-Zubehör aus. Hier werden wir weiterhin der Partner für Mars Antennas in Deutschland und Europa bleiben! Für Bestandskunden und Projekte werden wir auch weiterhin professionelle Richtfunklösungen anbieten. Wir bleiben also unseren Wurzeln der HF-Technik treu.
meconet e.K. will sell almost no active electronics in the future (only sales of stock items and very selected things)! We are completely focused on antennas and RF accessories. We will continue to be the partner for Mars Antennas in Germany and Europe! We will continue to offer professional radio link solutions for existing customers and projects. So we remain true to our roots in HF technology.

Verkauf ab sofort (mit Ausnahme vom Abverkauf) nur noch an gewewrbliche Kunden!
From now on, sales (with the exception of clearance sales) only to commercial customers!

					

				

			

		

	

	
	

	

	

	

	

	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
